



Regierungsratsbeschluss vom 11. Dezember 2018

Vertrag mit dem Verein familea für den Pflegefamiliendienst für die Jahre 2019 und 2020; Genehmigung

P181437

1. Dem Verein familea werden für den Pflegefamiliendienst für die Jahre 2019 bis 2020 Ausgaben in Höhe von Fr. 422'400 (jährlich Fr. 211'200) (zuzüglich Teuerung gemäss § 12 des Staatsbeitragsgesetzes) bewilligt.

Begründung

Der Verein familea führt im Auftrag der Kantone Basel-Stadt und Basel-Landschaft in Muttenz den Pflegefamiliendienst. Der Pflegefamiliendienst sucht in den beiden Kantonen Basel-Stadt und Basel-Landschaft Pflegefamilien, bereitet sie auf ihre Aufgabe als Pflegeeltern vor und vermittelt sie anschliessend an die zuweisenden Behörden der beiden Kantone. Er berät und unterstützt bestehende Pflegeeltern, bietet ihnen Fortbildungsangebote und vernetzt sie untereinander. Der Regierungsrat hat für den Verein familea Ausgaben in Höhe von jährlich 211'200 Franken bewilligt, damit der Pflegefamiliendienst diese Leistungen für die Jahre 2019 bis 2020 erbringen kann.

